

# Club Huracán inaugura su nueva infraestructura

**POTENCIA SU LABOR.** *La institución es animadora del balompié rural de Nueva Imperial.*

**H**uracán es uno de los clubes ancla del fútbol rural de Nueva Imperial. Representante del sector Hualacura, la institución tiene 51 años de vida y a lo largo de su historia ha alcanzado logros y más logros.

Con la idea de incrementar esos éxitos, sus dirigentes han buscado caminos para entregarles mejores condiciones de competencia a sus jugadores.

Uno de esos avances surgió

a través de un proyecto financiado por la Subdere y que permitió la construcción de camarines para sus futbolistas.

La iniciativa demandó una inversión de 74.990.000 pesos y contempló la habilitación de vestuarios, conexión eléctrica, bancas y lockers.

La obra fue ejecutada por la Constructora Luis Valle Seguel y gestionada por la Secplan de Nueva Imperial.

La infraestructura se inau-

guró en una ceremonia que contó con la presencia del alcalde de Imperial, César Sepúlveda; de la diputada Ericka Ñanco; de la jefa regional de la Subdere, María Ignacia Hermosilla; del representante del Club Huracán, Alejandro Nahuelpán; y de autoridades ancestrales. En la actividad, Nahuelpán, manifestó su deseo de seguir generando proyectos que garanticen un buen futuro para la institución. 



ISRAEL SANHUEZA

EN LA INAUGURACIÓN DE LA OBRA PARTICIPARON DIRIGENTES Y JUGADORES DEL CLUB HURACÁN Y AUTORIDADES LOCALES Y REGIONALES.